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neben der in Kleeblattform angelegten

und mit Rundhölzern eingefaßten S a n d s p i e l g r u b e eine W i p p e und ein g e l b e s

in Form e i n e s B i e n e n k o r b e s aus S p e r r holzplatten verfertigtes S p i e l h a u s . Für

die s c h o n etwas größeren K i n d e r stehen zur V e r f ü g u n g : eine R u t s c h e ; eine

K r e u z - bzw. D o p p e l s c h a u k e l ; eine Klett e r w a n d ; ein E n t e r k a s t e n , der durch

Kletternetze, Strickleitern und S p r o s s e n wand die v e r s c h i e d e n s t e n Übungen z u läßt; ein P e n d e l s t e g , der sich s o w o h l

z u m S c h a u k e l n als auch zum Klettern

eignet und eine lange H a n g r u t s c h e . Der

östliche Teil des A r e a l s steht im Z e i chen des B a l l s p i e l e s . Z w e i Fußball- und

z w e i H a n d b a l l t o r e stehen bereit, d a n e ben ist ein Platz für F e d e r b a l l s p i e l e r

vorgesehen.

Die unmittelbare L a g e des S p i e l p l a t z e s

a m L o h b a c h erforderte nicht nur eine

e n t s p r e c h e n d hohe und d a h e r k o s t s p i e lige U m z ä u n u n g , s o n d e r n — und dies

dürfte nicht oft der Fall sein — auch

eine e i g e n e Brücke. Fünf Bänke laden

z u m A u s r u h e n e i n , die A n l a g e e i n e s

T r i n k w a s s e r b r u n n e n s ist für die nächste Zeit v o r g e s e h e n .



Die K o s t e n für den S p i e l p l a t z belaufen

sich auf rund 230.000 S c h i l l i n g , w o b e i

die R a i f f e i s e n - Z e n t r a l k a s s e Tirol, die



e i n e n B e i t r a g von 80.000 S c h i l l i n g leistete, für die Spielgeräte fast z u r Gänze

aufkam.

T h . (Foto: B i r b a u m e r )



GEMEINDERAT:



Neue Geschäftsordnung bis Ende Juli

Die erste Geschäftssitzung des Gemeinderates nach der Novelle zum

Stadtrecht der Landeshauptstadt

Innsbruck, die für den 26. Juni 1975

einberufen worden war, nahm einen

unerwartet kurzen Verlauf. Bürgermeister Dr. Lugger teilte nach der

Eröffnung der Sitzung und der Begrüßung des Gemeinderates mit,

daß zur Klärung der Frage, ob die

Gemeinderatssitzung noch mit der

alten Geschäftsordnung einberufen

und abgewickelt werden könne, Gespräche mit den im Gemeinderat

vertretenen politischen Gruppierungen stattgefunden hätten. Dabei

seien sich im Stadtsenat die österreichische Volkspartei und die So-



zialistische Partei Österreichs einig

gewesen, daß die bestehende Geschäftsordnung

die

erfolgreiche

Durchführung der Gemeinderatssitzung gewährleiste. Allerdings hätten

dagegen die Vertreter der Freiheitlichen Partei Österreichs und des

Tiroler Arbeitsbundes gewisse Bedenken angemeldet. Auf Grund dieser Situation, so erklärte Bürgermeister Dr. Lugger, müsse er die

Geschäftssitzung schließen, wobei

die Arbeit der Gemeinde jedoch unbeschadet weitergehe. Der erste Tagesordnungspunkt der kommenden

Gemeinderatssitzung werde

die

neue Geschäftsordnung zum Inhalt

haben.

Fr.



Erfolgreiche Studien am Konservatorium

W e n n Schüler d e s städtischen K o n s e r vatoriums ihr A u s b i l d u n g s z i e l erreicht

h a b e n , wird dies vor allem seit einigen

J a h r e n z u m Anlaß für eine stilvolle interne F e i e r s t u n d e g e n o m m e n . In ihr

w e r d e n die vielseitigen B e m ü h u n g e n g e würdigt, die zu d i e s e m Ziel geführt h a b e n ; in ihr zeigt sich aber auch die

V e r b u n d e n h e i t der Schüler und Lehrer,

die sich in d e r L i e b e z u r M u s i k und in

der Pflege der m u s i s c h e n Werte eins

wissen.

Trotz hoher A n f o r d e r u n g e n , s o stellte

Direktor Dr. B r u n o W i n d bei der d i e s jährigen Abschlußfeier fest, habe es im



zu E n d e g e g a n g e n e n S c h u l j a h r kaum

Schwierigkeiten gegeben. Dies komme

auch darin zum A u s d r u c k , daß alle fünf

K a n d i d a t e n für die Reifeprüfung

mit

A u s z e i c h n u n g abschließen konnten, daß

neun K a n d i d a t e n mit E r f o l g , unter ihnen

w i e d e r vier mit A u s z e i c h n u n g , die staatliche L e h r b e f ä h i g u n g b e s t a n d e n haben

und z w e i weitere die V o r l e h r a m t s p r ü fung im Hauptfach M u s i k a b l e g t e n . Dies

sei e i n e stolze B i l a n z , in der sich die

E f f i z i e n z des K o n s e r v a t o r i u m s d o k u mentiere.

V i z e b ü r g e r m e i s t e r R e g i e r u n g s r a t Haidl

w i e s auf das große Interesse hin, das



die V o r t r a g s a b e n d e und

öffentlichen

Reifeprüfungen

des

Konservatoriums

w ä h r e n d der letzten W o c h e n g e f u n d e n

h a b e n und w ü r d i g t e die b e s o n d e r e A k tivität, die darin s o w o h l s e i t e n s d e s

L e h r k ö r p e r s als auch d e r Schüler, nicht

zuletzt a b e r auch in P r e s s e und R u n d funk z u m A u s d r u c k k o m m e . Im A b schlußzeugnis w e r d e deutlich, ob die

Zeit, die der Schüler am Institut verbracht hat, genützt w u r d e , und die Z e u g n i s s e , die er nun überreichen d ü r f e ,

s e i e n in d i e s e r Hinsicht beste R e f e r e n z e n . B e s o n d e r s stellte d e r V i z e b ü r g e r meister heraus, daß e r s t m a l s ein S c h ü ler d e s K o n s e r v a t o r i u m s von der M ö g lichkeit, ein M u s i k i n s t r u m e n t o h n e B e such von Nebenfächern z u e r l e r n e n , G e brauch gemacht und bei größter beruflicher B e a n s p r u c h u n g die A b s c h l u ß p r ü fung, die der Reifeprüfung g l e i c h k o m m t ,

mit A u s z e i c h n u n g b e s t a n d e n hat. E s

w ä r e zu w ü n s c h e n , daß s e i n e m B e i s p i e l

z a h l r e i c h F o l g e geleistet w e r d e , w e i l

auf d i e s e W e i s e d e r K r e i s der a u s ü b e n den M u s i k e r mit h o h e m K ö n n e n in u n s e r e r B e v ö l k e r u n g erweitert w e r d e .

Die F e i e r s t u n d e im K o n s e r v a t o r i u m , d i e

v o m K a m m e r m u s i k e n s e m b l e der S c h u l e

unter der B e t r e u u n g von Prof. B r u c k b a u e r m u s i k a l i s c h umrahmt w u r d e , bot

auch G e l e g e n h e i t , sich in D a n k b a r k e i t

und A n e r k e n n u n g von v e r d i e n t e n L e h r kräften d e r S c h u l e , die mit E n d e d i e s e s

A r b e i t s j a h r e s in P e n s i o n g e h e n , zu vera b s c h i e d e n . E s s i n d d i e s Prof. V i n z e n z

W e b e r , der seit 1936 d a s Fach P o s a u n e

unterrichtete,

Prof. F r i e d r i c h M e s t l e r ,

der seit 1957 als L e h r e r für V i o l i n e w i r k te, Frau A n n a H e i n e r m a n n , die seit 1947,

und F r a u Dr. Melitta H o n s a , die seit

1945 als Lehrkräfte für K l a v i e r tätig w a ren.

Gr.
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